



会長新任のお知らせ

この度、花房会長の後を受け会長に就任しました石原です。体育協会（卓球協会）には旧町時代から大変お世話になってきました。その経験を生かし、各協会、赤磐市のスポーツ推進に努めたいと思っています。どうぞよろしくお願い致します。

中学校部活動を地元団体などに委ねる地域移行の取り組みが赤磐市でも進められています。いち早く取り組みを進めた磐梨中学校以外の中学校でも地域移行がスムーズに進むよう、体育協会も各関係団体と調整を図りながら応援したいと考えています。

さて、現在「赤磐市体育協会」という名称を「赤磐市スポーツ協会」に変更することを検討しています。このことは、「スポーツは単に競技として行うものだけでなく、健康維持のための運動なども含め体育や身体活動の概念を包摂している」との考えによるものです。次回は「スポ協だより」で情報をお届けする予定です。お楽しみになさってください。

会長 石原英司

第13回「晴れの国岡山」駅伝競走大会

令和6年1月28日に「第13回「晴れの国岡山」駅伝競走大会」が、旭川・百間川ランニングコースで27チームが参加し、開催されました。選手の皆様、応援してくださった皆様、お疲れさまでした。

今年の赤磐市代表チームは、レース前の予想では20位前後だと見立てていたのですが、2時間33分21秒で第12位と過去最高順位に並ぶ好成績を収めることができました。その要因として一番に挙げられるのは「経験値」。中学生や高校生のときから代表チームの一員としてレースや練習に参加してきた選手が多く、そこで得られた無形の力が今回のレースで発揮されたのではないかと考えます。

さて、3大会連続で赤磐市最高順位の12位が続いています。今年の選手の走りを見て、来年の第14回大会ではいよいよ念願の一桁順位が実現しそうな予感がして、今からワクワクしています。選手の皆さんはこれから1年間、それぞれの所属先で練習に励んでください。私たちスタッフ一同も、早速、準備に入ります。

赤磐市の皆様、体育協会、各学校、教育委員会等、関係者の皆様、ご支援ご声援、ありがとうございました。

第13回「晴れの国岡山」駅伝競走大会赤磐市代表チーム
監督 竹中一雄



スポレクフェステ赤磐

令和5年10月9日にスポレクフェステ赤磐が開催されました。開催にあたりスポーツ少年団、スポーツ推進委員、岡山県臨床検査技師会、IPU、赤磐モモちゃんに協力を頂き、各コーナーを担当いただきました。今年は岡山シーガルズや絆の和あかいわ（赤磐市老人クラブ連合会）が新規に参加していただき、大いに盛り上がりました。

昨年に引き続き飲食コーナーはありませんでしたが、子どもから大人まで約1900人の人が集い、前年度の倍以上のご参加をいただきました。コロナ禍が明け、制限もないイベントでしたので、安心してご参加いただけたと思っております。屋外コーナーでは、ウォークラリーやちびっこ宝さがし、チャレンジ広場などいろいろなコーナーを子どもたちや保護者の方々がそれぞれスポーツの秋を満喫していました。

また、屋内コーナーでは温泉卓球やストレッチ&ヨガ教室・ボディバランス教室などが行われ、今年は岡山シーガルズのふれあいコーナーや絆の和あかいわのディスコンが行われ、大いに盛り上がりました。

今後の開催に際しましても、皆さまに安全・安心にイベントを楽しんでいただくため、各団体の皆様と共に、協力して事業を進めてまいりたいと考えております。今後ともご理解とご協力のほどよろしくお願い致します。



大谷選手のグローブ

赤磐市内12の小学校に昨年末には大谷選手からのグローブが3個ずつ計36個届いたことを聞きました。ローカルニュースでも県内の小学校にグローブが届けられ男の子も女の子も嬉しそうにさわっている映像が流れました。改めて世界の大谷の力はすごいと感動しました。野球はやったことがないけれど、大谷選手は知っている子供たちもたくさんいます。そんな子供たちがすぐに野球を始めなくても野球に興味を持ちスポーツ少年団に入って仲間といっしょにキャッチボールをはじめ、なかには中学・高校と続けていく子供たちも多いかもしれません。大規模校ではさわってみるのもなかなか大変でしょうが、小さな学校ではみんなで順番に使えるでしょう。野球はしなくても、何かの形でスポーツを続けていく子供たちも多いと思います。メッセージは「野球やろうぜ」だったと記憶していますが、これを「スポーツやろうぜ」に置き換えて、今からでも体を動かしてくれればうれしいです。



加盟競技団体

軟式野球、バレーボール、テニス、ソフトテニス、卓球、柔道、バドミントン、射撃、ゴルフ、グラウンド・ゴルフ、サッカー、中国武術太極拳気功、綱引き、スキー、合気道、少林寺拳法、ホッケー、スポーツ吹矢、バスケットボール、ペタンク (20団体)



各加盟競技団体の紹介及び連絡先はこちら

※休会中の団体…陸上競技協会、剣道協会 (2団体)

編集後記

まだまだ寒い日が続いていますが、暦の上では二十四節季の一つ立春も過ぎ、春の兆しが見え始め冬眠していた虫も活動を始める良い時期となりました。スポーツの世界に目を向けますと、先月の23日には倉敷市出身のユーリ阿久井選手が世界フライ級チャンピオンになり、28日には大阪国際女子マラソンで前田穂南（天満屋）選手が日本人初の2時間18分台で新記録を樹立しました。同じ日に晴れの国駅伝が岡山市で開催され、赤磐市チームは歴代最高順位を再度マークしました。バレーでは地元の本拠地を置くシーガルズが奮闘し、桜も桃も咲く勢いで岡山が盛り上がっています。地方に居たって世界に向けて輝けることはいっぱいあることを選手は立証してくれています。春の日差しを浴びに、そろそろ重いコートからウェアに着替え、屋外に飛び出ませんか？そして新しい世界に飛び込んで自分を変えてみませんか！春の陽ざしをあびながら……。

編集後記 S.T.N